

ずいひつ No.131

2018年3月25日発行

「今の婚活、恋活って？」

婚活…結婚を前提とした出会いを探すこと

恋活…純粋に恋愛をする相手を探すこと「恋愛がしたい」「恋人がほしい」など

参照: Rakuten 0-net

素敵な人と出会いたい！そう思って行動する時、あなたはどんな手段に出ますか？飲み会？紹介？誰かと出会うためには、何かしら自分から動き出さないといけないですね。そんな様々な手段の中に、今は出会いアプリなんてものがあるのをご存じでしょうか？今回は、その出会いアプリを使用した出会いについて書いてみたいと思います。あくまでも私の主観なので、正しいことも正しくないことも書いてあるかもしれませんが、それはご容赦を。



アプリを始める上で何よりも声を大にして言いたい、注意してほしいことはただ一つ！

全て自己責任だということです！

ネット上には、素性も知れない不特定多数の人たちが居ます。いくらきちんと、顔写真や学歴、職業、年収などのプロフィールが掲載されていても、本当の情報か定かではありません。疑うばかりでは何も始まりませんが、実際に色々な人たちの写真やプロフィール等を見ているだけでも、何となく相手がどの様な目的なのか分かってきます。結婚を前提に真剣な出会いを求めているきちんとした人、恋人というより飲み友達の様な気軽な出会いを探している人、明らかにサクラだろうなと思う人、そしてその中には言うまでもなく犯罪目的の可能性もあるでしょう。そこはメッセージ等で何度もやり取りし、相手の人となりを見極めて会いたいと思えば会う、無理だと思えばメッセージ等のやり取りをやめてしまえばよし。危機管理意識も何もなく行動するのだけはやめましょう。

知人の、会う前に「セクシー関連には一切お応えできません！」と断言し、下手したら過剰すぎるぐらいのガード意識を持って相手の人と会ったというエピソードも。今の世の中それぐらいが丁度良いのかもしれませんが。

出会いを求めてスマホ・ネットを活用して、新しいことに挑戦するのは楽しいですが、何事も裏と表があることを意識して注意深くいきたいところです。

ぜひ参考に★当館所蔵の図書

「人生を棒に振るスマホ・ネットトラブル」

著者：久保田 裕

請求記号：007/Ku (楠元開架)

個人的な感想。入力した自分のデータに基づき、それに見合う住まいや年齢の人が表示されるようだし、興味のあるカテゴリー（結婚を視野に入れてetc）から探せば面倒な確認も省ける分、とても合理的な出会いの手段だと思う。「顔」の情報から出会いが始まるけど、それもまた合理的。生理的に無理な顔はどんなに頑張っても無理は無理。顔じゃなくて「年収！」という場合もプロフィールに記載（自己申告）があるので目安にもなるし。変な人に引かからないように注意さえ怠らなければ、出会いのチャンスを得られる面白い場所という総合的な印象。